



INVITATION PRESSE

Toulouse, le 18/01/2022

Matinée en l'honneur de l'amitié franco-allemande et de la présidence de la République Française du Conseil de l'Union Européenne

Dans le cadre de la journée académique de l'allemand, Mostafa Fourar, recteur de l'académie de Toulouse, se rendra

Mercredi 19 janvier 2022 à 9h

Au lycée Saint Sernin 3 Place Saint-Sernin, 31000 Toulouse

Mostafa Fourar participera à une matinée, organisée au lycée Saint Sernin de Toulouse, en l'honneur de l'amitié franco-allemande et de la présidence de la République Française du Conseil de l'Union Européenne.

Au programme:

- Récital par les élèves de Terminale S2TMD option musique Jean-Sébastien Bach - Sonate n°3 en ut majeur pour violon, BWV 1005 (1720) Carl Philipp Emanuel Bach - Sonate en la mineur pour flûte seule (1747)
- Table ronde « Découvrir et vivre l'Europe avec l'allemand » par les élèves de la section Abibac, de la section européenne, de la spécialité Langues Littératures et Cultures étrangères et de la Classe Préparatoire aux grandes écoles

L'allemand - vers de nouveaux horizons

Introduction

Mise en perspective : les échanges individuels de longue durée

L'Europe au cœur : échange en tiers lieu avec les élèves du lycée partenaire, Ohm-Gymnasium, Erlangen ; Strasbourg, Novembre 2021

La visite du Parlement Européen : les institutions démocratiques en Europe – ma perspective personnelle en tant qu'élève

Le Forum Franco-Allemand : mon orientation post-bac dans un contexte franco-allemand

Contact presse

Directrice de la communication : Marianne Bouzigues com@ac-toulouse.fr Tél: 05 36 25 77 22



L'allemand - plus qu'une langue

Introduction

Le projet PASCH sur la Résistance allemande : la responsabilité de la société civile pour la paix en Europe – aujourd'hui et demain

L'allemand - toute une histoire

Celui qui ignore le passé ne peut pas comprendre le présent – la base d'une profonde amitié-francoallemande

• Une rencontre en visioconférence avec Stefanie Zeidler, Consule Générale de la République fédérale d'Allemagne à Bordeaux

Discussion en langue allemande avec l'ensemble des élèves germanistes autour des carrières diplomatiques, des fonctions au sein des services diplomatiques ainsi que de la coopération diplomatique entre les états membres de l'Union Européenne